

## Sieg für CadoMotus MERC Team von Jochen Glasbrenner in Frankfurt

**1.Mai 2012**

Nach dem Saisonauftakt beim Berliner Halbmarathon am 1. April stand das zweite Rennen zum German Inline Cup in Frankfurt bei der Rhein-Main Skate Challenge auf dem Programm. Dominik, Wjatscheslaw Solomon und Christian starten beim international hochkarätig besetztem GIC Rennen, bei dem neben den bekannten Favoriten sogar Koreaner zu Gast waren.

Dominik hatte keine Probleme das Tempo mit zu gehen und konnte in einem der vorderen Gruppen das Rennen beenden. Wjatscheslaw Solomon zeigte eine gute Leistung und konnte sogar in seiner Gruppe beim Sprint mitmischen. Christian Arlt war unschuldig in einem Sturz verwickelt und konnte zumindest noch ins Ziel skaten.

Allen voran aber die Leistung von Jochen Glasbrenner beim 70km Langstreckenrennen, das er eindrucksvoll gewinnen konnte.

42km GIC (Speed/Teams):

- 46. Dominik Rendant 1:12.55,8
- 69. Wjatscheslaw Solomon 1:16.30,7
- 91. Christian Arlt 1:20.23,7 (nach einem Sturz)

70km

1. Jochen Glasbrenner (2:07.37,5)

